

2020年度全国高校生フォーラムにて審査委員長賞を受賞

SGPの2年生が、令和2年12月20日にオンラインで開催された、文部科学省・筑波大学共催「全国高校生フォーラム」において、審査委員長賞（Chief Judge Award）を受賞しました。

<表彰一覧：文部科学省 HP>

https://www.mext.go.jp/b_menu/houdou/2020/1422292_00003.htm

このフォーラムは、全国の「スーパーグローバルハイスクール（SGH）」、「WWL（ワールド・ワイド・ラーニング）コンソーシアム構築支援事業」及び「地域との協働による高等学校教育改革推進事業（グローバル型）」の代表生徒が一堂に会し、英語でのポスターセッションやディスカッションを通して、日頃取り組んでいるグローバルな社会課題の解決に向けた提案等について英語で発信するものです。各事業の国内外計65校の生徒が参加しました。

本校から参加したSGPの1班は、「Tubeco ～天然パルプで作る無駄のない環境に優しいチューブ容器～」という課題研究発表を行い、高く評価されました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で課題研究の進捗が遅れており、時間のなかでのすべて英語のポスター作成や動画作成でしたが、班のメンバーが力をあわせてがんばりました。



Tubecoの6名です！おめでとう！！



作成したポスター



ポスター発表の様子